

# NGO

## Polsek Indramayu Laksanakan Patroli Mendekatkan Diri dengan Warga dalam Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)

Aug 1, 2023 - 08:25



Indramayu, - Polsek Indramayu menggelar kegiatan patroli rutin di lingkungan penduduk sebagai bentuk upaya dalam meningkatkan keamanan dan kedekatan dengan masyarakat.

Kegiatan patroli ini dilaksanakan pada Senin (31/07/2023) malam, dengan tujuan memastikan situasi keamanan di lingkungan tetap kondusif dan memberikan rasa aman bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKPBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyatakan pentingnya kehadiran kepolisian di tengah-tengah masyarakat untuk memperkuat hubungan harmonis antara polisi dan warga.

"Patroli ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mengenali setiap kebutuhan dan permasalahan yang ada di wilayah ini, serta memberikan pelayanan dan perlindungan yang optimal," kata AKP H. Suhendi, Selasa (1/8/2023).

Dalam pelaksanaan patroli, polisi mengunjungi berbagai titik di lingkungan penduduk seperti pemukiman, tempat ibadah, dan fasilitas umum lainnya.

Di samping meningkatkan rasa aman, patroli juga berfungsi sebagai ajang untuk berinteraksi langsung dengan warga dan mendengarkan aspirasi serta keluhan mereka.

Selama patroli, polisi juga memberikan himbauan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan di lingkungan masing-masing.

Beberapa poin himbauan mencakup kesadaran terhadap tindakan preventif seperti penguncian pintu dan jendela saat meninggalkan rumah, tidak menyimpan barang berharga secara mencolok, serta selalu menginformasikan jika ada perjalanan jauh agar dapat diawasi oleh tetangga.

"Kami berharap dengan patroli rutin dan interaksi langsung dengan masyarakat, dapat membangun kepercayaan dan sinergi positif antara polisi dan warga. Kolaborasi ini akan menjadi dasar kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat," kata Kapolsek.

Kegiatan patroli ini menjadi bagian dari program Polsek Indramayu dalam menjalankan peran sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Dengan terus mendekatkan diri dengan warga, diharapkan keamanan dan ketertiban wilayah semakin terjaga, serta masyarakat semakin merasa nyaman dan percaya terhadap kepolisian sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Indramayu. Pungkas AKP H. Suhendi.

**ANDRI/HMS RES IMYU**